

WARNINGS: This product is to be used by adults only. Do not use; if you are pregnant or breastfeeding, or if you are taking anti-depressants or MAOI inhibitors. Consult a healthcare practitioner for use beyond 21 days. Consult a healthcare practitioner prior to use; if you are taking any prescription medication or over-the-counter medication or if you have any pre-existing medical condition including but not limited to: brain, heart, liver or kidney, or if your cardiovascular condition worsens. Gastrointestinal discomfort (i.e. nausea, diarrhoea) has been known to occur, in which case discontinue use. Discontinue use and immediately consult your healthcare practitioner if you experience any adverse reaction. Do not exceed recommended serving. Do not use if seal is broken. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. ALLERGEN WARNING:** Produced in a facility that also handles Milk, Soy, Wheat, Egg, Peanut, Tree Nuts, Sesame, Fish, Crustacean and Shellfish products.

AVERTISSEMENTS: Ce produit doit être utilisé uniquement par des adultes. Ne pas utiliser; si vous êtes enceinte ou allaitez, ou si vous prenez des antidépresseurs ou des IMAO. Consulter un professionnel de la santé pour une utilisation au-delà de 21 jours. Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation; si vous prenez des médicaments sur ordonnance ou en vente libre ou si vous avez une condition médicale préexistante, y compris, mais sans s'y limiter: le cerveau, le cœur, le foie ou les reins, ou si votre état cardiovasculaire s'aggrave. Des maux de gastro-intestinaux (c'est-à-dire des nausées et des diarrhées) peuvent survenir, auquel cas cesser l'utilisation. Cesser l'utilisation et consulter immédiatement votre professionnel de la santé si vous ressentez un effet indésirable. Ne pas dépasser la dose recommandée. Ne pas utiliser si le sceau est brisé. **GARDER HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS. AVERTISSEMENT ALLERGENE:** Produit dans une installation qui traite également des produits du lait, soja, blé, oeuf, arachide, noix d'arbre, sésame, poisson, crustacés et fruits de mer.

SCIENCE • INNOVATION • QUALITY • RESULTS

ALLMAX[®]
ESSENTIALS

AGMATINE+ ARGININE



45 g

Net Wt / Poids 45 g (1.59 oz)

NPN 80053785

RECOMMENDED DOSE: Take 1 serving per day with ~250 ml water or favourite juice approx. 45 minutes before training or any intense physical activity.

DOSE RECOMMANDÉE: Prendre 1 portion par jour avec ~250 ml d'eau ou de jus préféré env. 45 minutes avant l'entraînement ou toute activité physique intense.

RECOMMENDED USE: Source of non-essential amino acid L-Arginine that is involved in protein synthesis.

UTILISATION RECOMMANDÉE: Source d'acide aminé non essentiel L-Arginine impliquée dans la synthèse des protéines.

Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

Serving Size / Portion: (1 scoop / 1 measure) 1,004 mg
Servings Per Container / Portions par contenant: ~45

Amount / Teneur	% DV / VQ
AGMSURE™ (as / par Arginine Sulfate)	750 mg +
L-Arginine (as / par Arginine HCl)	210 mg †

† Daily Value (DV) not established / Valeur quotidienne (VQ) non établie.



EVERY LOT/CHAQUE LOT

REGISTERED FACILITY

REGISTRATION 1961021010891

© 2022 ALLMAX Nutrition Inc. All rights reserved. All trademarks are property of their respective owners / Tous droits réservés. Toutes les marques déposées sont la propriété de leurs propriétaires respectifs.

Imported & Distributed Exclusively by / Importé et Distribué exclusivement par:
HEALTHY BODY SERVICES, INC. Toronto • Canada • M2N 6N4

CA 1005



Made in USA with domestic and imported ingredients / Fabriqué au E-U avec des ingrédients nationaux et importés